

## 1 Projekt aus 1845

Im *Anukoo Fair Fashion Shop* bildet das Mobiliar aus gewitterter Esche den natürlichen Hintergrund für die Kleidung. Das raue Vollholz wurde je nach Bedarf roh belassen oder weiß lackiert. Die puren Oberflächen vermitteln eine fast textile Qualität. Die historische Gewölbedecke kann sich durch die weißen geradlinigen räumlichen Einbauten besonders gut entfalten.

Atelier Heiss Architekten aus Wien sind in den Architektenprofilen neu dabei. Neben dem *Anukoo Fair Fashion Shop* stellen sie weitere interessante Projekte wie z.B. Restaurant Papapico oder die Kempinski Residences in St. Moritz vor.

[Zum Profil von Atelier Heiss Architekten](#)

[Zu den Architektenprofilen](#)

